



Communiqué de presse

7 janvier 2016

L'assemblée générale annuelle 2016 de Repanet Suisse se déroulera à Dresde

Tout comme en 2014, Repanet Suisse et Repanet Deutschland vont organiser une assemblée générale annuelle commune en 2016. Cette dernière se déroulera en juin prochain à Dresde, la merveille baroque. Les participants peuvent s'attendre à un programme de séminaires techniques intéressants, et à bien plus encore.

Parmi les professionnels du secteur que l'événement accueillera du 17 au 19 juin 2016, on peut citer Peter Börner, président de la ZKF (Zentralverbands Karosserie- und Fahrzeugtechnik, Association centrale allemande des technologies de carrosserie et automobiles), Neofitos Arathymos, représentant la ZDK (Association centrale de l'industrie automobile allemande) ainsi qu'un représentant du Centre technologique Allianz. D'autres experts techniques ont également été contactés.

De plus, comme dans une foire exposition, les participants peuvent découvrir les nouveaux produits des équipementiers et prestataires de services pour ateliers de carrosserie. Le programme d'activités riche fournit également de nombreuses opportunités d'échanges. «Les nombreux thèmes abordés à Dresde nous concernent également en Suisse. Nous sommes impatients de discuter avec nos collègues allemands», explique Patrizia Santarsiero, coordinatrice de Repanet Suisse pour André Koch SA en charge de superviser la structure organisationnelle de Repanet en Suisse. «De plus, c'est une excellente opportunité pour nouer des liens professionnels et personnels au-delà des frontières.»

L'autre attraction de cette assemblée générale est le bijou baroque que représente la ville de Dresde. Les sites touristiques connus dans le monde entier, comme le Palais Zwinger, le château, l'opéra Semper et l'Église Notre-Dame se trouvent à quelques minutes de l'hôtel hébergeant la conférence. Ce dernier a lui-même un charme particulier: le Taschenbergpalais Kempinski a accueilli des présidents et des têtes couronnées, notamment Barack Obama, le président des États-Unis, Wladimir Putin, son homologue russe, le Prince Albert de Monaco et Margrethe, la reine du Danemark. Ce magnifique bâtiment s'est trouvé également au cœur de la politique saxonne. Il y a



environ 300 ans, le palais appartenait à la comtesse Cosel. Ravissante maîtresse du roi Auguste II et avide de pouvoir, elle a eu, dit-on, une grande influence sur la politique menée par le roi.

Des informations supplémentaires sur l'assemblée générale annuelle 2016 de Repanet Suisse (du 17 au 19 juin 2016) sont disponibles à la centrale de services d'André Koch SA à Urdorf. Vous pouvez également vous inscrire en appelant le 044 – 735 57 16 ou en envoyant un e-mail à l'adresse patrizia.santarsiero@andrekoch.ch.

Photos:



Légende des photos:

Photo de gauche: En 2016, Repanet va investir l'hôtel Taschenbergpalais Kempinski de Dresde. (© Jorge Royan / <http://www.royan.com.ar> / CC-BY-SA-3.0)

Photo de droite: Le logo de l'assemblée générale Repanet de l'année prochaine

[Vous pouvez télécharger les photos ici.](#)

André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise, siégeant à Zurich, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en



matière de conseil. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

CONTACT PRESSE

Viviana Martinotti
Assistante de communication
André Koch SA
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zurich

Tél.: +41 (0)44 73557 19
E-mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch